

米を作るおじいちゃんから教わったこと
岐阜市立盈科小学校 四年 愛合 一平

つやつやして、ピカピカ光っている。あ、
たかそつな湯気がフワフワあがつていて。
ぼくのおうちの晩ごはんは、いつもこのよ
うな感じだ。そのごはんを見て、ぼくは、早
く食べたいなと、つよく思つている。
また、ぼくは、バレーボールを習つていて、
バレーの練習は、きついけじ、休まないで、
がんば、ている。

練習の後の楽しみは、ごはんを食べるこ
とだ。かんとくをしているお父さんは、ぼくに
「一平、ごはんは、し、かり食べろよ。」
と、よく言う。だけじ、お父さんに言われな
くても、食べようといふ気持ちになる。それ
が、ぼくにとってのごはんだ。

ここで、ぼくは、どうして、ごはんは、こ
んなにおいしいんだろうと考えた。そして、
ぼくなりの答えを見つけた。その答えとは、
お米を作っている人が、一生けん命がんば、

て作っていふからということだ。

ぼくのおじいちゃんは、大村に住んでいて、お米を作っている。おじいちゃんが作ったお米がよくとどく。そのお米は、とてもおいしい。

前、おじいちゃんの田んぼに行つたことがある。広い田んぼで、おじいちゃんが機かいを上手に動かして、苗を植えていく。広い田んぼが、あ、という間に、きれいな緑色にかわっていく。しかも、植えられた苗は、きれいな直線になつている。

また、田んぼの水がきれいかどうか、タニシなどがたくさんいないか、イネが病気になつていなかなど、おじいちゃんは、よく田んぼを見に行つている。イネがぶじに育つようには、毎日、おじいちゃんは、見回りに行つているのだ。

ぼくは、おじいちゃんに聞いたことは、ないけど、きっといだうと思う。それは

おじいちゃんが田んぼに行つて帰つてきた時
は、いつも汗だくになつているからだ。

そんなにきつい米作りを、なぜがんばれる
のかを、おじいちゃんに聞いてみた。

おじいちゃんは、「みんなに、おいしいお米の味を知つてもう
いたいからだよ。」と、教えてくれた。

おじいちゃんの言葉を聞いて、ぼくは、作
る人の気持ちが、お米をおいしくしている人
だ。と、思つた。

ぼくのおうちのごはんは、おおいしい。これ
もこのお米を作つた人の気持ちが伝わつてお
いしいんだと思つた。

これからも、ぼくは、ごはんを残さず、おい
いしく食べて、いこうと思う。作つた人の気
持ちをわすれずに、かんしゃしながら、おい
しく食べて、いこうと思う。